
平成２３年第１回定例会一般質問 
質 問 者 質 問 事 項 及 び 要 旨 質問の相手 

後期高齢者医療制度について 

 

 １．２００８年４月から開始で現在に至るまでの経過と問題 

   点について 

 ２．後期高齢者医療に関する保険料は、今後どのようになる 

   のか伺う。 

町 長

 

介護事業関連について 

 

１． 介護保険で入所できる施設の現状と問題点について 

２． 介護施設での諸費用の目安について 

３． 通所で利用する介護サービスの現状と問題点について 

４． 訪問介護サービスの現状と問題点について 

５． 高額介護合算医療費の現状と問題点について 

６． 要介護認定の基準について 

町 長

 
 
 
 
 

 
 

浦  英 明 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

買物難民と呼ばれる、お年寄りの支援について 

 

○ トラック等を使った移動店舗の支援等について 

○ 新上五島町の生活支援構築事業を参考に支援しては 

町 長

 
 
 
 
 

 
 



伊 藤 忠 之 小値賀町過疎地域自立促進計画への取組みについて 

 

 これまでの過疎地域措置法を活用して、交通通信・教育文化・

生活環境・産業基盤等を整備し、ハード的な部分はかなりのレ

ベルまで整備されたが、人口減少はいまだ続いている。 

 この様な中で、今回の自立促進法において現状と問題点とそ

の対策が示されているが、さらに踏み込んで農業の問題と医療

問題への取組みについて伺う。 

 

○ 農業従事者の高齢化と後継者不足の対策について 

○ 基幹作物等の価格の安定への対策について 

○ 医師、看護師の確保への対策について 

○ 人工透析の必要な患者への対策について 

 

 

 

町 長

 

立 石 隆 教 ８年間の町財政運営の総括について 

 

 ○８年前の起債残高と償還予測に比べて、実際の償還状況と 

現在の残高及び基金総額の推移など財政運営実績について 

と、その感想を伺う。 

 ○８年前の時点での地方交付税の予測と現状との差について 

  当時の批判を念頭においての町長の所感を伺う。 

○歳出のカットなど町財政改革の成果とやり残したこと、財 

 政運営で難しかった点を伺う。 

○財政運営について配慮してきたことを中心に、８年間を振 

り返っての財政面全体の実績についての自己評価を伺う。 

町 長

 
 
 
 
 
 

この８年間の町政で最も力を入れた点とその自己評価について 

 

○山田町長が８年間で最も力を入れた政策や事業についての 

自己評価と、今後に託したい事柄について伺う。 

町 長



立 石 隆 教 一般質問にて提言した内容についての取組と結果について 

 

 ○８年間に私が一般質問で提言した内容について、どのよう 

な取組をして、どのような対処をしてきたのか、結果が見

えない次の項目について伺う。 

 

① 空き缶のデポジットシステム導入について検討 

② 古墳の整備（説明板の設置など）を関係機関で協議 

③ 自治体基本条例について検討 

④ 譲り受けた愛知万博展示品の活かし方についての検討 

⑤ ゴミ・ゼロエミッションについての宣言検討 

 

 教育関連 

① 高校存続の関連で離島留学生制度の検討 

② 地区公民館に図書を配置することについて、地区会長

との協議検討 

③ 給食の問題は今後協議する 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長

教 育 長

 


